

四川医学



QK1851945



ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

中国科学引文数据库来源期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

四川省医学会 主办

2018年 第39卷 第09期 / 2018 Vol.39 No.09



ISSN 1004-0501



9 771004 050186

万方数据

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第39卷 第9期 2018年9月15日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

马海东

编辑部副主任

陈明清

编辑

邢 焜 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期10.00元

全年120.00元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京399信箱 100044)

代 号 BM6225

印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 非酒精性脂肪性肝病患者并发膝关节骨性关节炎时健步走方案研究 张 猛,孙 莉,冯 麟(973)
- 四川地区502例血行播散性肺结核临床患病情况分析 杨 铭,袁 平,王 燕,等(977)
- 步态技术对痉挛型脑瘫患儿运动功能及平衡功能的影响 张如飞,董 超,易 英,等(983)

艾滋病专题

- 中国艾滋病抗病毒治疗十五年:成功与挑战 李太生(987)
- HIV/AIDS患者抗病毒治疗进展 杜凌逸,唐 红(989)
- HIV/AIDS相关机会性感染的预防及治疗概述 严丽波,白 浪(996)
- 儿童艾滋病101例临床分析 周继敏,石 艳,黄寅朔(999)
- 艾滋病合并隐球菌病19例临床分析 李 毅,杨 凤,赵 川,等(1003)
- 凉山州昭觉县HIV感染者抗病毒治疗效果非治疗因素的影响分析
..... 马方华,李昌敏,井子伍果,等(1007)
- TDF+3TC+EFV初始抗病毒治疗48周不良反应观察分析 刘欢震,杨晓静,朱迎春,等(1011)
- 艾滋病合并播散性马尔尼菲蓝状菌病10例临床分析 都泓莲,邓存良,肖 科,等(1015)

基础与实验研究

- 实验性精索静脉曲张大鼠睾丸、肾脏的组织形态改变及附睾内精子质量影响
..... 廖 波,邓显忠,李雨根,等(1019)

临床研究与经验

- 腹型肥胖2型糖尿病患者血清ADP、Apelin、LIF水平的变化及其意义
..... 赵 中,陈文智,郑建国,等(1023)
- 四川片区先天性甲状腺功能减低症发病率季节性分析 杨丽涓,欧明才,张 钰,等(1027)
- 685例重症急性胰腺炎患者中血流感染病原菌谱及抗菌药物敏感性分析
..... 廖全凤,张为利,龙 芳,等(1031)
- 西列汀对2型糖尿病合并心衰患者的降糖及心功能改善作用研究 颜 敏,侯宏伟(1036)

超声引导下胸椎旁阻滞复合全身麻醉对早期乳腺癌患者改良根治术后血清前列腺素 E2、单核细胞趋化蛋白-1 水平变化的影响	周 勤,谢 敏,黄建新(1040)
瑞芬太尼无肌松快速通道麻醉在小儿腹腔镜疝囊高位结扎术中的应用	汤荣兴,李智铭,余 岚,等(1045)
超声血管造影在屈光间质混浊情况下对增殖性糖尿病性视网膜病变的诊断价值	万 灵,钟 捷,董明蓉,等(1049)
经皮螺钉内固定治疗跟骨骨折对跟骨及踝关节功能恢复的影响	陈小虎,陶 钧,崔海勇(1053)
胎儿脐动脉、肾动脉及大脑中动脉血流动力学与胎儿宫内缺氧的相关性研究	颜 媛,邹翰琴,周克松,等(1057)
芒硝外敷脐部联合理气治疗重症肠衰竭引起腹腔间隙综合征的临床研究	郭 剑(1061)
泊沙康唑预防性抗真菌治疗有效性及安全性的 Meta 分析	马文会,张 勤,黎 威,等(1065)
奥沙利铂、亚叶酸钙、替加氟联合用药治疗晚期胃癌的临床疗效和毒副作用分析	王海荣,梁金秋(1070)
鼻内镜手术不同入路治疗非侵袭性上颌窦真菌病的疗效对比分析	王斌杰,黎 力,龙小君(1075)

医学进展

细胞免疫疗法在淋巴瘤治疗中的研究	全诗翠,胡 佳,刘 畅,等(1078)
胶原纤维酸性蛋白与新生儿脑损伤	刘春丽,梅 花,张亚昱,等(1083)
常染色体显性多囊肾病的诊断及治疗研究进展	唐建兰,唐 艳(1087)

短篇报道与个案

肾移植术中突发移植肾动脉夹层动脉瘤 1 例报告	成泽怡,黄中力,王 莉(1091)
-------------------------	-------------------

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

- Study of Walking Program on Nonalcoholic Fatty Liver Disease Patients with Knee Osteoarthritis. Zhang Meng, Sun Li, Feng Lin. (973)
- Clinical Features of 502 Cases of Hematogenous Disseminated Pulmonary Tuberculosis in Sichuan Area. Yang Ming, Yuan Ping, Chen Li, et al. (977)
- Effect of Bu Ge Technology on Motor Function and Balance Function of Children with Spastic Cerebral Palsy. Zhang Rufe, Dong Chao, Yi Ying, et al. (983)
- Clinical Analysis of 101 Children with AIDS. Zhou Jimin, Shi Yan, Huang Yinsuo. (999)
- Clinical Analysis of 19 cases of AIDS Complicated with Cryptococcosis. Li Yi, Yang Feng, Zhao Chuan, et al. (1003)
- Analysis of the Influence of Non Therapeutic Factors on Antiviral Treatment of HIV Infected Patients in Zhaojue County, Liangshan Prefecture.
..... Ma Fanghua, Li Changmin, Jing Ziwiguo, et al. (1007)
- Observation and Analysis of Adverse Reactions in 48 Weeks After Initial Antiviral Therapy of TDF +3TC + EFV.
..... Liu Huanxia, Yang Xiaojing, Zhu Yingchun, et al. (1011)
- Clinical Analysis of 10 Cases of AIDS with Disseminated *Martelloni*. Du Honglian, Deng Cunliang, Xiao Ke, et al. (1015)
- Histomorphological Changes of Testis and Kidney in Rats with Experimental Varicocele and Effects of Sperm Quality in Epididymis.
..... Liao Bo, Deng Xianzhong, Li Yugen, et al. (1019)
- Changes of Serum ADP, Apelin and LIF in T2DM Patients with Abdominal Obesity and Their Significance. Zhao Zhong, Chen Wenzhi, Zhen Jianguo, et al. (1023)
- Seasonal Analysis of Congenital Hypothyroidism Morbidity in Sichuan. Yang Lijuan, Ou Mingcai, Zhang Yu, et al. (1027)
- Analysis of Pathogenic Bacteria Spectrum and Antimicrobial Susceptibility in 685 Patients with Severe Acute Pancreatitis.
..... Liao Quanfeng, Zhang Weili, Long Fang, et al. (1031)
- Effect of Reducing Blood Glucose and Improving Cardiac Function of Sitagliptin Patients with T2DM Complicated with Heart Failure.
..... Yan Min, Hou Hongwei. (1036)
- Effect of Ultrasound-guided Thoracic Paraspinal Block Combined with General Anesthesia on the Changes of Serum Prostaglandin E2 and Monocyte Chemoattractant Protein-1 Levels in Patients with Early Breast Cancer after Modified Radical Mastectomy. Zhou Qin, Xie Min, Huang Jianxin. (1040)
- Application of Remifentanyl in Fast Channel Anesthesia without Muscle Relaxation for Laparoscopic High Ligation of Hernia Sac in Children.
..... Tang Rongxing, Li Zhiming, Yu Lan, et al. (1045)
- Diagnostic Value of Ultrasound Angiography in PDR under the Condition of Refractive Stroma Turbidity. Wan Ling, Zhong Jie, Dong Mingrong, et al. (1049)
- Effect of Percutaneous Screw Internal Fixation on Calcaneus and Ankle Function Recovery in the Treatment of Calcaneal Fracture.
..... Chen Xiaohu, Tao Jun, Cui Haiyong. (1053)
- The Study on the Relationship between Hemodynamics of Umbilical Artery, Renal Artery and Middle Cerebral Artery and Fetal Intrauterine Hypoxia.
..... Yan Yuan, Zou Hanqin, Zhou Kesong, et al. (1057)
- Clinical Study on the Treatment of Abdominal Space Syndrome Caused by Severe Intestinal Failure through Glauber Salt External Application of Umbilical Cord Combined with Physical Therapy. Guo Jian. (1061)
- Meta-analysis of Efficacy and Safety of Posaconazole for Prophylactic Antifungal Therapy. Ma Wenhui, Zhang Qin, Li Wei, et al. (1065)
- Clinical Efficacy and Side Effects of Oxaliplatin, Calcium Folate and Tegafur in the Treatment of Advanced Gastric Cancer. Wang Hairong, Liang Jinqiu. (1070)
- Comparative Analysis of the Efficacy of Different Approaches in the Treatment of Noninvasive Maxillary Sinus Mycosis by Endoscopic Sinus Surgery
..... Wang Binjie, Li Li, Long Xiaojun. (1075)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学

SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R